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平成 26年 6月 22日 

会議名 花園高校 20 期生 30 周年同窓会 

開催日時 
平成 26年 6月 22日（日） 

13：30～17：30 

開催場所 東大阪市民会館 4F－1 

会議の種類 実行委員会 第 3回 

出席者（敬称略） 
足立・池上・井上・上田(晋）・大畠・倉敷・高垣・千葉・辻岡・中山・昌島・山田・宇都・

葛原・小菅・小山・杉谷・田畑・土山・富崎・中嶋・中岡 （女子は旧姓）(22名) 

準備物 
住所録・宴会参考資料・パソコン・名簿等 

湯沸しポット（中嶋）お菓子等・飲み物（ペットボトル）・紙皿・紙コップ・ゴミ袋・ティッシュ 

 

議題と内容 

① 池上くんから、オープニングタイトル・ビデオ・校歌（再作成）について、担当の平岡君からの進捗状況の

報告。 

また、当日の受付は、11：00～とし、受付後、宴会場へ入場。会場で映像や音楽を流し、皆さんに歓談して

開宴まで待ってもらう。（平岡君作成映像・BGM(校歌)、フォーチュンクッキーなど） 

② 事務局メール（hanazonohs20@yahoo.co.jp）への登録状況と今後について 

【中岡からの報告その 1】 

・6月 22日現在、メール登録者数は、110名 

・葉書は 400枚用意（郵便局長の 3組大畠薫くんのご厚意により、200枚寄付して頂きました。） 

・宛先不明で戻ってきた葉書を約 170枚と報告。（その後、枚数を数えたら、141枚でした。） 

※未報告ですが、実際の宛先不明（連絡先不明者）は、現在 109名です。 

【登録について】 

1．登録のメールが来たら、中岡が登録のお礼かたがた返信し、クラス毎にフォルダを作成し、Yahooにメー

ルアドレス専用のメール連絡帳を作成しています。エクセルにエクスポート出来るので便利。 

2．6月 11日に Yahooからのメールが、迷惑メールに入る場合があると判明。（主に Gmailなどの、パソコン

フリーメール）そのため、今後出欠等の連絡メールをする際に、届かない人がいるといけないので、 

中岡から、近日中に受け取ってもらえているか確認の一斉メールを出す予定…と報告。 

 

 【中岡からの報告その 2】 

 ・人と人とのつながりを聞いていて、確実に連絡が取れるとわかっている方からなかなかメール登録がない。 

 ・facebookメンバーにも登録を呼びかけたい。実行委員会に出席していたメンバーで手分けし連絡する。 

 （理由）今後、出欠確認を Yahooから行いたいため。 

 ・ホームページの『連絡求む！』の○は、あくまでも、何らかの形で同窓会の連絡が伝わっているだろうとい

う人も含まれている。○の全員が登録済ではないので、今後、ホームページ上で、登録済○という欄も載せ

ていく予定である。 

 【話し合い】 

 ・同窓会参加の意思はありそうだが、なかなか Yahoo（事務局）にメールを送って頂けない方を中岡から報告。 



2 

 

  実行委員会出席者の中で、連絡可能な人を振り分ける。担当者は、各自連絡し、事務局にアドレスを教えて

良いか確認し、了承後、事務局にメールにてアドレスを報告してもらう。（次回の実行委員会までに） 

その上で、メール以外での連絡が必要な人をピックアップ。コスト削減のため、なるべくメールで連絡した

い。いずれにせよ、連絡する内容は統一する。 

 ・中岡は 8月の実行委員会までに、出欠確認の為のアンケートを作成する。 

メール配信用と往復葉書用の 2種類を準備する。(会議ではここまでの話でしたが、10月 12日の第 5回実

行委員会までに発送する予定。) 

 ・出欠確認は、1月初旬を目標とする。 

 ・会費は、振り込みにしてもらうという案が出ていたが、当日集金に変更。領収書・会計報告も当日受付で渡

す。 

 【宛先不明の人のこれからの対処について】 

  とにかくホームページを見てもらう手段を考える。 

  (ex) 千葉くんのブログ（花高通信） 

  8月の花園高校（公式）同窓会発行の「はなぞの」に 20期生 30周年同窓会の記事を載せてもらう予定。 

  原稿は、5月に中岡から同窓会事務局へメール済み。 

③ 先生への連絡状況 

小山さんから報告。10人の担任陣と 1年 5組担任だった桝井先生へお手紙を郵送。 

その後、事前に決めていた担当者から電話で葉書到着の有無と同窓会に参加可能かを確認。 

結果、2組の木村先生の連絡先が分からず。また、1組 新里先生と 3組 中西先生も連絡が取れず、 

再度、小山さんが返信用はがきを添えて郵送。宛先不明で戻ってきてはいないが、消息つかめず。 

参加については、連絡が取れた 8名の先生のうち、8組の中村先生のみ、当日お仕事のため欠席との事。 

木村先生について、中村先生が他の先生方に聞いて、わかれば池上くんに連絡して下さるとの事。 

④ 会計報告  

葛原さん・宇都さんから現在までの収支報告（池上くんからの仮払いを含む） 

※2014年 3月の中尾先生を祝う会から 8500円の寄付あり。 

 10組倉敷くんから 5000円の寄付あり。 

⑤ 会費について「1万円は高いかも…。」の意見あり。130名以上集まれば返金も行う事をアンケートに記する。 

⑥ 企画について 

山田潔くんから説明。 

目的は、花高祭の再現。同窓会準備作業への参加者を増やす。同窓会当日、開宴まで流す。 

「フォーチュンクッキーを三脚に iphoneをつけて撮り、imovieで編集予定。 

練習風景や実行委員会、懇親会に参加して下さった方にご協力頂いて撮影する予定。 

井上義久くんがポータブル DVDプレーヤーを持参して下さり、全員で練習。 

（井上くんは、練習用に「フォーチュンクッキー」の DVDを数枚焼いてきてくれました。 

以上 

次回までに… 

・事務局 Yahoo登録者の整備とホームページ「連絡先求む」への定期的な更新 

（何とか同窓生全員に来年の同窓会の告知をしたい。） 

・各担当者が同窓生に Yahooへの登録をお願いする。 

・企画「フォーチュンクッキー」の再考 など。 
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次回は、8月 23日（土）13：30～15：30 第 4回実行委員会 東大阪市民会館５F-1 にて。 

 

次回以降の予定 

10月 12日（日）13：30～15：30 第 5回実行委員会 東大阪市民会館５F-1  

12月 13日（土）13：30～15：30 第 6回実行委員会 東大阪市民会館５F-1  

 


